



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第174号

R6.9.20

文責 中西 勉



### 授業参観と敬老会での男川っ子の活躍

先週14日(土)、授業参観と敬老会を行いました。

1時間目の授業参観では、子供たちはおうちの方に自分が頑張っている姿を見てもらおうといつも以上に張り切って授業に臨んでいました。

また、午前10時から、体育館で社会教育委員会主催の敬老会が催されました。出席された皆様は、アトラクションに出演した落語部と音楽部の子供たちの熱演に惜しみない拍手を送ってくださいました。

授業参観、敬老会ともに男川っ子の生き生きと活躍する姿が見られて嬉しかったです。



▲2年2組



▲3年1組



▲落語部



▲音楽部



### 大谷翔平選手「51-51」を達成！

これまでにこの「ふお～ゆ～」でも何度も話題にしてきた大谷翔平選手の活躍。本日は、MLB 史上初の「50-50」(50本塁打-50盗塁)の達成に注目が集まっていますが、それを超える「51-51」に到達というすごいニュースが飛び込んできました。しかも、6打数6安打10打点、3連続本塁打という大谷選手の野球人生の中でも最高の打撃成績をマークしての偉業達成に、ただただ驚くばかりです。男川っ子には、小さい頃から地道に努力を続け、次々と自分の夢を実現させていく大谷選手の生き様から多くのことを学んでほしいです。



▲偉業達成の50号本塁打を放つ大谷選手 (NHKより)



### 秋の訪れを感じた中秋の名月

今週17日(火)は、中秋の名月でした。9月中旬になっても暑い日が続いていますが、夜、美しく輝く月を眺めていると、ほんのり秋の訪れを感じました。日中の気温が秋にふさわしくなるのももうすぐですね。



▲自宅で撮影した中秋の名月